
 

第70回 FM八女番組審議委員会 議事録 

 

１ 開 催 日   令和5年12月21日（木） 午後4時30分 

２ 開 催 場 所   FM八女サテライトスタジオ（市民会館おりなす八女1階） 

３ 出 席 者   出席者総数 7名  

委員総数    7名  

出席委員    4名   元村乗子 山口寛記 酒井裕樹 

    井上卓也  

レポート提出委員 2名     原田郁弥  松本さゆり   

放送事業者側出席者  3名 髙木祥平 木下晴菜  中島直樹 

 

４ 議 題   「がまだすワイド801火曜日版」 

令和5年11月21日（火）12:30～15:00 放送分  

５ 議事の概要   放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた。 

上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。  

６ 番 組 内 容  地域密着型情報番組 

７ 審 議 内 容    

・オープニングからイベント情報盛りだくさんで、その賑わいが伝わり良かった。また、

今後のお祭り情報なども伝えられており、もっと情報を探してみたいという気持ちになっ

た。FM八女が情報収集で使用しているオススメの情報サイトが知りたいと思った。 

⇒FM八女より：FM八女を聴いたり、FM八女のSNSを見たりすれば八女市内のイベント情報を

網羅できるという体制にしなければならないと思っている。局のホームページにイベント

情報ページを設け、そのページを見た人がラジオを聴いてみたいと思う工夫をしていきた

い。 

・八女っちゃよかとこボイスリレーは「八女にはこういう人がいるのか」と知ることがで

きるので良いコーナーだと思う。パーソナリティとの会話形式で嫌味なくお店の紹介がで

きるのでお店側にとっても良い宣伝になると感じた。しかし、就労支援施設A型B型の違い

がよくわからなった。自分から調べないけど、聞きたい情報なので、深堀出来ると良かっ

たと思う。 



⇒FM八女より：自ら調べないけど聴きたい情報というのはラジオにとってとても大事なと

ころなので、発信に努める。 

・防災情報コーナーはクイズを交えながら進められており、興味を持ちやすくて良いと思

った。クイズが1問だけだったので、5問くらいあって正解率〇％など出せるとより楽しめ

たと思う。 

・100歳の方へのインタビューをされていた広報八女のコーナーは、とてもほっこりした。

100歳の方のお話を聞く機会は貴重であり、その内容に勇気をもらったリスナーも多いと感

じた。ご本人との会話だけでなく、そのご家族へのインタビューもあり、またその雰囲気

もよく、まるでゲストの方の家の様子を覗いているかのようで楽しかった。八女市役所と

しても広報八女の1つの特集をここまで広げてもらいありがたい企画だと思う。 

・答えてみそこし玉の輿のコーナーはドラマテイストで、ニュースや天気予報の後という

こともあり、一風変わって良かったが、最後までタイトルの意味が分からないままだった。 

・全体を通じて、パーソナリティ二人の言いだしが被ったり、無音になったりすることな

く安定してトークが進んでいた為、聴いていて気持ちよかった。二人とも方言丸出しで楽

しく、扱うテーマも情報の内容もコミュニティラジオが提供するお昼の情報番組として完

成度が高いものであった。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

公表の方法 自社ホームページへ掲載  

9 次回の番組審議委員会  

日時  令和6年2月21日（水） 午後4時00分 

         場所   FM八女 会議室 

社 名  一般財団法人 FM八女  


